

Fecha: 28-02-2025 Medio: El Observador Supl.: El Observador

Tipo: Noticia general
Título: Codelco y Anglo American firman alianza para potenciar distrito minero Andina-Los Bronces

- ¿Dónde realizaste tus estu-

dios básicos y medios?
"Estudié en la Escuela

-¿Cómo llegaste a Santiago? "A los 18 años, Yonali Beiza me llevó a audicionar al Ballet

El actor Jorge López hizo emotivos recuerdos de su vida en Llay Llay.

Pág.: 24 Cm2: 232,2 VPE: \$315.849

> "Que los sueños se cumplen con perseverancia, con convicción propia, con el

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

15.000

45.000

No Definida

Codelco y Anglo American firman alianza para potenciar distrito minero Andina-Los Bronces

Plan conjunto permitirá aumentar la producción de cobre sin grandes inversiones adicionales

LOS ANDES. – Esta semana Codelco y Anglo American anunciaron la firma de un Memorándum de Entendimiento (MOU) para desarrollar en conjunto el distrito minero Andina-Los Bronces entre 2030 y 2051. Este Plan Minero Conjunto permitirá aumentar la producción de cobre sin grandes inversiones adicionales, beneficiando a Chile como líder mundial en la industria y generando mayor valor para el Estado, los trabajadores, proveedores y comunidades.

El acuerdo proyecta un

incremento en la generación de valor antes de impuestos de al menos 5 mil millones de dólares, manteniendo la propiedad de sus concesiones y activos por separado. Hasta ahora, ambas compañías han operado en paralelo en uno de los mayores distritos de cobre del mundo, que representa más del 2% de las reservas globales. La nueva alianza permitirá optimizar el uso de infraestructuras y procesos, con una

producción adicional estimada de 2,7 millones de toneladas de cobre en 21 años.

"El cobre es clave para la transición hacia una economía descarbonizada, y esta alianza nos permitirá aportar de manera estratégica y sostenible", destacó Máximo Pacheco, presidente de Codelco. Por su parte, Duncan Wanblad, CEO de Anglo American, subrayó los beneficios de la sinergia entre ambas operaciones para potenciar la industria minera.

El MOU establece un gobierno corporativo compartido, con una nueva entidad operativa controlada 50:50. La producción de cobre y los costos se repartirán equitativamente, aunque la comercialización seguirásiendo independiente. Además, se priorizará el respeto a los compromisos socioambientales, conmedidas para la protección de ecosistemas altoandinos y la reducción del consumo de agua fresca continental.

Se espera que los acuerdos definitivos se concreten en el segundo semestre de 2025, y que la obtención de permisos tome al menos cinco años adicionales antes de la puesta en marcha del plan.



La nueva alianza permitirá optimizar el uso de infraestructuras y procesos, con una producción adicional estimada de 2,7 millones de toneladas de cobre en 21 años.